



5 Pièces

204 m²

Réf. 85767316

1 380 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mougins centre - au coeur d'un petit domaine et parfaitement, cette villa d'environ 200m2 offre un cadre de vie exceptionnel à quelques pas des restaurants et de toutes les commodités. Exposée plein sud, elle bénéficie d'un bel ensoleillement et d'une vue dégagée. De plain pied, le hall d'entrée dessert une spacieuse pièce de vie avec salon cheminée et salle à manger donnant sur la terrasse, un vaste espace parental de 40m2 avec chambre, dressing et sa salle de bain. A l'étage: deux chambre avec leur placard, terrasse avec vue sur le vieux village, une salle d'eau, toilette indépendant, ...

Mougins centre - in the heart of a small, perfectly landscaped estate, this villa of approx. 200m2 offers an exceptional living environment just a few steps from restaurants and all amenities. South-facing, it benefits from plenty of sunshine and unobstructed views. On one level, the entrance hall leads to a spacious living room with fireplace and dining room opening onto the terrace, a vast 40m2 parental space with bedroom, dressing room and bathroom. Upstairs: two bedrooms with fitted closets, terrace overlooking the old village, shower room, separate toilet, possibility of additional ...

COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

